



# 年間を振り返ってみて！

## 今年もこの時期が来たよ！

もうすぐ二〇一五年も終わります。そこで、児童生徒の皆さんに次の質問に答えてもらいました。

① 一番楽しかった出来事 ② その理由 ③ 今年頑張ったこと

④ 新年に向けて ⑤ 今年の一文字とその理由

竹内 月音さん

① 仮装パーティー ② 初めてだったってこともあつたし、島民の人たちとの触れ合いも多かったからです。 ③ 文化祭 ④ しつかり三年生のお手本となり自分で考えて行動できるようにしたいです。あと勉強も。

⑤ 今去年は今あることじやなく、後から言われた方をしていましたからです。

山下 流音さん

① クラブ活動 ② 三年生の時からやりたくて、いざやつてみたら楽しいし、仲も深まつたと思ったからです。 ③ 勉強 ④ 勉強で、集中力を上げる。 ⑤ 戰 勉強をできるようにするために自分と戦つたからです。

坂元 心都さん

① 運動会 ② 運動会はダンスやかけっこだけでなく、さまざまな種目があつて楽しかったからです。 ③ 文化祭のビリーブ ④ 体育で運動や跳び箱をうまくなりたいです。 ⑤ 運 運動会が一番記憶に残つているからです。

市川 笑和さん

① 集合学習 ② 他の島の人といつもはやらないことをして楽しかったから。 ③ スティールパン ④ 読書すること ⑤ 新前の学校ではできない新しい経験や、宝島に行くという大きな新しいチャレンジをしたから。

救仁郷 剛也さん

① 集合学習 ② 鹿児島に行く便と帰りの便で他の島の子と交流をする時間がとても楽しかったから。 ③ 文化祭に向けての練習やものづくり普段の生活を楽しくなるような工夫をしたい ④ 僅 自分に甘えず自分に厳しくしたから。

橋本 宗恵さん

① カブトムシとり ② 超でつかいカブトムシ（6・9回）が取れたから。 ③ 成長 ④ 今よりさらに成長！ ⑤ 成 成長したから。

町田 紫夢さん

① 集合学習 ② 他の島の人と会えたし、カレー作りやみんなとのご飯、文化祭のセリフ覚えと役作り ④ 円周の求め方と円の直径ができるようになること。 ⑤ 無 来年こそ漢字のやり直しをなしにしたいから。

松下 直人さん

① 集合学習 ② 普通ではできないような貴重な体験をしたから。 ③ 文化祭のセリフ覚えと役作り ④ 円周の求め方と円の直径ができるようになること。 ⑤ 無 来年こそ漢字のやり直しをなしにしたいから。

竹内 風太さん

① 集合学習 ② 自分が六年生になつて、一番樂しみなことだったから。 ③ 文化祭 ④ 他の人たちよりも一步先に行つて皆の手本になりたい。

大川 当太郎さん

① 後楽園とグリーンランドのお化け屋敷 ② 後楽園では友達と絶叫できたから。グリーンランドは人生初のお化け屋敷だつたから。あと楽しかったから。 ③ 人と話す ④ 誰とでも話せるようになる。 ⑤ 痛 腹痛がずっと続いていたから。

竹内 楽花さん

① スティールパンのTENSEES ② みんなで練習を本気でし、本番を思いつきり楽しめたから。 ③ 勉強を頑張った ④ 勉強頑張る。 ⑤ 楽 楽

真嶋 佳音さん

① 奴美のフェス ② 練習を頑張つて、本番楽しくひけたから。 ③ 期末テスト勉強。 ④ 期末テストや中間テストなどのテスト勉強 ⑤ 楽 楽

この一年、行事や夏休みなどでとても楽しかったから。

たくさんの人がこのアンケートに答えてくれました。ご協力いただきありがとうございました。みんな一年を通していい思い出がたくさんできたと思います。まだ、来年まであと少しありますが、ぜひ、この記事を見た人も一年の振り返りをしてみてはどうでしょうか？

十一月十四日（日）の二時からクリスマス会がありました。

自由時間が楽しかったからです。 ③ 文化祭と運動会 ④ 高学年としてみんなのお手本になる。 ⑤ 必 必ずやり遂げたいから。

大会で、体育館で大人も交え

て二種類のドッジボールをしました。まず、準備運動をし

た後、じやんけんをし、勝つ

た方と負けた方に分かれてや

りました。一種類目は、投げ

られるボールが学年ごとに違

うドッヂボールでした。全員

が投げられるのが、ソフトバ

レーボール、一年生から四年

生だけが投げられるのが、バ

ドッヂボールでした。全員

初っ端から激しい投げ合いが起つて、当たつた人もいました。途中バス回しが続いたときがありましたが、当たる人がどんどん増えていき、いつ

の間にか最後の一人になり、その人も当たり、ガチドッジボールは終わりました。その

ボールは終わりました。その

）

大川 当太郎



ひとこと：もうさすがに寒いので、私は冬服を買いました。皆さんも気分転換に買い物してみてはいかかでしょうか。（大川 当太郎）